



Sitzungsvorlage

6. Gemeindeverbindungsstraßen

Auftragsvergabe: Bankette-Sanierung an der GVStr. Höpfingen - Glashofen

Bekanntgabe einer Eilentscheidung des Verbandsvorsitzenden

Für die oben genannte Maßnahme wurden drei Angebote eingeholt. Alle angefragten Firmen haben ein Angebot abgegeben.

Die Angebote wurden förmlich, sachlich und rechnerisch geprüft. Die Prüfung ergab keine Unregelmäßigkeiten. Alle Angebote konnten gewertet werden. Es ergibt sich in aufsteigender Form folgende Bieterreihenfolge:

Bieter	Angebotssumme (brutto)	Prozent
Konrad Bau, Lauda-Gerlachsheim	40,817,00 €	100,00 %
2. Bieter	129.560,06 €	317,42 %
3. Bieter	147.856,31 €	362,24 %

Die Maßnahme ist im Haushalt 2024 des Gemeindeverwaltungsverbandes aus Mitteln der Dispositionsrückstellungen für die Gemeindeverbindungsstraßen finanziert.

Bekanntgabe der folgenden Eilentscheidungen:

Anstelle der Verbandsversammlung beschließe ich im Wege der Eilentscheidung gemäß § 43 Abs. 4 Gemeindeordnung Baden-Württemberg wie folgt:

Der Auftrag für die Bankette-Sanierung an der GVStr. Höpfingen – Glashofen wird an den preisgünstigsten Bieter, die Firma Konrad Bau aus Lauda-Gerlachsheim, zu deren Angebotspreis von 40.817,00 € brutto erteilt.

Walldürn, den 08.04.2024

Meikel Dörr

Verbandsvorsitzender